

El país aparece entre los de menor desempleo de la región OCDE (El Financiero 10/11/10)

El país aparece entre los de menor desempleo de la región OCDE (El Financiero 10/11/10)(Ivette Saldaña) Miércoles, 10 de noviembre de 2010 México se mantuvo en septiembre entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con menor tasa de desempleo, de 5.3 por ciento, aunque en los primeros lugares están Corea, con 3.7 por ciento, y Holanda, con 4.4. En promedio en las economías OCDE el indicador estuvo en 8.5 por ciento en el noveno mes de 2010, similar a los últimos tres meses, ya que desde junio se mantiene en ese porcentaje, que ubica a la desocupación en niveles cercanos a los máximos alcanzados en el periodo de la posguerra. Se estima que en septiembre de 2010 había 45.5 millones de desempleados en los 33 países miembros, es decir apenas 600 mil menos que en igual mes de 2009, aunque son 15.4 millones más que en el mismo mes de 2007. Los países de la Unión Europea fueron los que reportaron el porcentaje más alto, con un promedio de 9.6 por ciento. Por ejemplo, España se mantuvo en 20.8 por ciento, con cuatro millones 837 mil personas sin trabajo. En tanto, en Irlanda subió de 13.9 a 14.1 por ciento de agosto a septiembre, que significó un alza de 296 mil a 300 mil, mientras que en República Eslovaca aumentó de 14.6 a 14.7 por ciento, de 392 mil a 393 mil desocupados. La tasa en Estados Unidos se mantiene en 9.6 por ciento de agosto hasta octubre, y para México estima que al cierre de 2010 habrá dos millones 466 mil desempleados.